



USAJ DILANTIK, PEMBEKALAN SECARA MARATON
Bawaslu Terjunkan 1.298 Pengawas TPS



KR-Istimewa

Pengukuhan 1.298 Pengawas TPS di Kota Yogya, Senin (22/1) lalu.

YOGYA (KR) - Bawaslu Kota Yogya resmi menerjunkan 1.298 Pengawas Tempat Pemungutan Suara (PTPS) untuk Pemilu 2024. Ribuan pengawas TPS tersebut akan diterjunkan di setiap TPS yang ada di Kota Yogya pada pemungutan suara 14 Februari 2024 mendatang.

Ketua Bawaslu Kota Yogya Andie Kartala, menjelaskan proses pelantikan dan pengukuhan PTPS sudah dilakukannya pada Senin (22/1).

"Setelah dilantik ribuan pengawas TPS juga langsung menjalani pembekalan. Rencana akan ada tiga kali pembekalan berupa bimbingan teknis (bimtek) yang akan kami berikan," tandasnya, Selasa (23/1).

Bimtek secara maraton hingga jelang pemungutan suara sengaja dilakukan guna memberikan pen-

guatan pemahaman bagi pengawas TPS. Apalagi ketugasan mereka sangat vital pada saat proses pemungutan suara, sehingga dibutuhkan pemahaman baik dari aspek regulasi maupun teknis penyelenggaraan.

Andie menilai, pengawasan tidak hanya dilakukan pada saat pemungutan suara melainkan juga proses perhitungan. Pada proses pemungutan, harus dipastikan penyelenggara mampu menjalankan alurnya sesuai aturan. Termasuk para pemilih yang menggunakan suara juga telah sesuai dengan persyaratan.

Sedangkan dalam proses rekapitulasi suara, membutuhkan energi yang lebih besar dalam melakukan pengawasan. Hal ini karena momentum tersebut kerap diwarnai dengan interupsi.

"Harapan kami rekan-rekan pengawas TPS dapat menjalankan tugas dengan menjunjung tinggi nilai-nilai kejujuran, kemandirian dan profesionalitas," harapnya.

Proses perekrutan pengawas TPS sudah dilakukan sejak awal Januari 2024 lalu oleh masing-masing Panwaslu Kecamatan. Setelah resmi dikukuhkan, ribuan pengawas TPS tersebut akan bertugas selama 30 hari atau sejak 22 Januari 2024 hingga 21 Februari 2024. Dehgan telah terbentuknya pengawas TPS ini diharapkan jajaran strukture pengawas di wilayah Kota Yogya menjadi semakin kuat. Hal ini penting dalam rangka mengawal pelaksanaan tahapan Pemilu 2024 untuk mewujudkan pemilu yang damai, berintegritas, dan bermartabat. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005